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COMISIÓN DE CALIDAD DEL MÁSTER EN FORMACIÓN DEL 
PROFESORADO DE EDUCACIÓN SECUNDARIA (CCMFPES ) 

FECHA:  10‐04‐2014 
 

ESTADO: 
Acta aprobada el 30 de junio de 2015. 

 

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN: 

El día 10 de abril de 2014 (jueves), a las 12:30 horas  y en el Seminario 212 de la Facultad de 

Educación  se  celebró  la  reunión  de  la Comisión de Calidad  del Máster  en  Formación del 

Profesorado de Educación Secundaria con el siguiente orden del día: 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión del 12 de diciembre de 2013. 

2. Valoración de los resultados de la evaluación de la calidad de los estudiantes.

3. Valoración de los resultados del Informe del Profesorado. 

4. Ruegos y Preguntas. 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión del 12 de diciembre de 2013.  

Se aprueba el acta de la reunión anterior. 

2. Valoración de los resultados de la evaluación de la calidad de los estudiantes. 

La Presidenta comenta los resultados obtenidos en la evaluación de la calidad de la docencia 

realizada por los estudiantes en enero de 2014. 

Los resultados obtenidos han superado los del curso anterior, siendo la media de todos los 

ítems superior al 2,5.  

Se comenta la valoración de la coordinación del profesorado ya que ha aumentado el esfuerzo 

y el trabajo del profesorado para mejorar este aspecto. 

La coordinadora del Máster comenta que se realizó la sesión informativa al principio del curso, 

tal y como se acordó en el informe anterior, obteniéndose el resultado esperado. 

Se  han  recibido  91  encuestas  por  lo  que  parece  que  el  nuevo método  para  realizar  las 

encuestas está funcionando.  



Se aprueba el método para hacer llegar los comentarios de los estudiantes al profesorado. A 

partir de este momento se enviará a  los profesores que  lo soliciten, salvo que  la Comisión 

considere conveniente que un profesor los reciba aun no habiéndolos solicitado. 

3. Valoración de los resultados del Informe del Profesorado. 

La  Presidenta  comenta  que  los  resultados  obtenidos  del  informe  del  profesorado  se 

mantienen en  la misma  línea que  los del curso anterior,  recibiéndose una valoración muy 

positiva. 

Como propuestas del profesorado se pueden destacar que  la mayoría considera necesario 

aumentar el tiempo de docencia y disminuir el número de estudiantes por grupo. 

4. Ruegos y Preguntas. 

No hubo ruegos ni preguntas. 

 

Se levanto la sesión a las 13:30 h de la fecha. 

 

Asistentes:  la  Presidenta,  la  coordinadora  del Máster,  dos  profesores  de  la  titulación,  la 

representante del PAS y la Técnica de Calidad. 

Se disculpa: el alumno. 

 

 

 

 

 

 

 


